

Tuba des Jahres

OF
28.11.2023

Das Projekt "Instrument des Jahres"



Foto: Oskar Friedl

Seit 2008 wird durch die Landesmusikräte der teilnehmenden Bundesländer jedes Jahr ein Instrument des Jahres gekürt und zwölf Monate in den Fokus gestellt.

Im Jahr 2024 wird es die Tuba sein.

Das Ziel ist es, Neugier für das Instrument zu wecken und auf die vielen Facetten der Tuba aufmerksam zu machen.

Nach jahrelanger Durststrecke freuen wir im Musikverein uns jetzt über drei Tubisten.

Tuba des Jahres

OF
28.11.2023

Interessenten sind aber jederzeit willkommen.

Christian
Cornelius
Oskar